

« Le dimanche 20 septembre 2020, l'Amicale de Bange a organisé sa seule sortie de l'année 2020 (Covid oblige !). Le site retenu se trouve sur la commune d'Allanche situé dans le sud du [Cézallier](#), dans le nord du département du [Cantal](#). La commune fait partie du parc naturel régional des volcans d'Auvergne.

Bien que la SNCF ait fermé le service voyageurs en 1990 et le trafic marchandise en 1991, le site de la gare de Landeyrat a toujours une activité ferroviaire, mais touristique avec le Vélorail du Cézallier qui circule entre Allanche et Landeyrat. Nous fûmes 21 braves à tester ce moyen de transport à propulsion dynamique humaine (dans l'air du temps !!). Un aller descendant jusqu'à la cascade des Veyrines (visite, mais baignade interdite) et une ascension de retour à notre point de départ.



Vint l'heure de rejoindre le Buron des Estives à une demi-lieue de là ! Il nous y fût servi un repas terroir digne du nom en qualité et quantité ! Les produits auvergnats furent mis à l'honneur, et parmi eux les fromages en salade, plat principal et seuls avant le dessert. Repus, après une période de digestion à l'extérieur du restaurant, nous fîmes la visite du Monastère orthodoxe Znaménié proche de Marcenat / la Traverse. Pains d'épices et confitures semblent avoir beaucoup plus ! La visite d'une ferme fromagère n'a pas eu le succès escompté (allez savoir pourquoi !!!).

Cette journée a tenu ses promesses grâce à une météo clémente, nous avons pu nous retrouver et converser avec grand plaisir en promettant de se revoir en 2021 ! Le comité remercie tous les participants pour ce moment de convivialité et de leur confiance. »